



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

NOTA DE PRENSA N° 034

Con presencia de congresista Esther Saavedra

JURAMENTAN PRIMEROS FRENTE ANTICORRUPCIÓN DEL PAÍS EN SAN MARTÍN

El Contralor General de la República, Farah Kouri Zarzar, encabezó la juramentación del Frente Anticorrupción de Moyobamba. En esa ceremonia estuvo acompañado de los congresistas Luis Ibérico y Esther Saavedra. “Si este frente se convierte en una efectiva herramienta para luchar contra la corrupción, y muestra que son capaces de canalizar las denuncias y procesarlas de manera seria y adecuada, si son celosos e imparciales vigilantes del uso de los recursos fiscales, seguramente serán un baluarte y una experiencia que se comenzará a replicar en todo el país”, indicó Saavedra Vela al dar apertura al acto de juramentación realizado en el Auditorio de la Municipalidad Provincial de Moyobamba.

El Frente Cívico Anticorrupción de Moyobamba está presidido por José Calle; quien es acompañado por Walter Mori, como vicepresidente; Anita Valles, secretaria de actas; Túpac Yupanqui, secretario de organización; y Rubén Lozano, secretario de prensa y propaganda. El presidente del frente, al juramentar señaló su compromiso para velar por el buen uso de los bienes y recursos del Estado, y servir de enlace directo para denunciar las presuntas irregularidades de corrupción de funcionarios en las entidades públicas, canalizándolos ante las instancias correspondientes y ante el Congreso de la República.

La congresista nacionalista Esther Saavedra reiteró, durante la masiva reunión, que está comprometida con esta iniciativa, manifestando su apoyo y decepción por la desidia de muchas autoridades que poco han hecho por frenar la corrupción existente en las entidades públicas de San Martín.

El Contralor General de la República manifestó que “hablar de corrupción en el Perú es algo tan común. Necesitamos hacer estudios para prevenir y controlar adecuadamente la corrupción. Pido que se difunda y denuncie todo acto de corrupción, hasta llegar a penalizarse, condenándolo con un acto de lesa humanidad y sancionando a los corruptos con penas más severas”, enfatizó.

Por su parte el congresista Luis Ibérico expresó “la corrupción se ha generalizado en el país y es necesario que se vacune al Perú para que no siga proliferando”, procediendo luego a juramentar a la junta directiva del Frente Cívico Anticorrupción, instándoles a denunciar cualquier acto que atente contra los intereses del Estado y la comunidad.

Asistieron también a la juramentación la directora ejecutiva del INABIF, Dra. Mónica Dioses, el representante de la Defensoría del Pueblo y las autoridades de Moyobamba.

Frente Anticorrupción en Mariscal Cáceres

De igual forma, en la Casa del Maestro de Juanjui y con la presencia de la congresista Esther Saavedra, juramentó el Frente Anticorrupción de la provincia Mariscal Cáceres ante un representante de la Contraloría General de la República.

En esa ocasión, Esther Saavedra dijo que “este frente anticorrupción, representa un puntal para cambiar el Estado y renovar la política. Su trabajo beneficia de manera concreta a la

población, no solo por que evita que se dilapiden y se esfumen los recursos públicos, sino por que permite que el ciudadano, común y corriente confié en el Estado y en sus autoridades”

En Juanjuí el Frente Anticorrupción está presidido por Percy Capillo López; seguido de: Wilson Pérez (vicepresidente), Tarcyla Lozano, (secretaria de actas), Werner Amasifuen Del Aguila (secretario de Economía), Rolando Cárdenas (Organización) Prensa y Propaganda, y Bertha Pizango Chujandama, como vocal.

Para su difusión,

Prensa #956044288

